

Fecha: 23-07-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág.: 17
 Cm2: 743,2
 VPE: \$ 893.340

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: Taís Gonçalves pone al Estadio Español en el mapa continental de la gimnasia artística

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

PROYECTO INTERNACIONAL

Taís Gonçalves pone al Estadio Español en el mapa continental de la gimnasia artística

Una noticia que llena de orgullo al deporte regional se confirmó esta semana: Taís Gonçalves Acevedo, gimnasta del Estadio Español de Chiguayante, fue seleccionada para representar a Chile en los Juegos Panamericanos de la Juventud Asunción 2025, que se disputarán entre el 15 y 23 de agosto en Paraguay.

Con apenas 15 años, la deportista proveniente de Villarrica y que hace rato coqueteaba con la idea de radicarse en la Región, será parte del equipo nacional en la categoría Juvenil, coronando un proceso de crecimiento sostenido y que la proyectan de manera interesante en el ámbito internacional.

Gonçalves arribó este año al Estadio Español para competir oficialmente por el club y por el Biobío. Sin embargo, ya conocía el ambiente y el equipo técnico: "Ella venía trabajando con nosotros desde el año pasado. Antes entrenaba con su madre, Javiera Acevedo, en el Club Cuerpo en Movimiento. Hoy está integrada al equipo que lideramos con deportistas como Micaela Olea e Isidora Ramos, con miras a los grandes desafíos del segundo semestre", explicó Eric Saavedra, head coach del club chiguayantino.

Trazando el futuro

El entrenador destaca las condiciones técnicas de la gimnasta, y que permiten albergar grandes esperanzas respecto a su futuro en la difícil disciplina. "Es una deportista muy limpia y elegante en sus ejercicios. Su integración al equipo ha sido excelente. Se afiató muy bien con las niñas, venía de ganar medalla de oro en viga y plata en salto en el Sudamericano de Menores 2023, donde también fue bronce por equipos junto a Micaela", manifestó.

Desde lo anterior es que, de aquí en más, las metas con la deportista apuntan alto, partiendo por llegar lo más lejos posible en Asunción y dar el salto al Campeonato Mundial Juvenil de noviembre. "Queremos llegar cerca de una final panamericana y luego competir en el Mundial. Estamos trabajando muy bien como grupo y hay una planificación clara para los selectivos nacionales de septiembre", detalló Saavedra, quien

La gimnasta del tradicional club chiguayantino clasificó a los Juegos Panamericanos de la Juventud 2025 que se realizarán en Asunción, Paraguay, confirmando el buen momento del equipo dirigido por Eric Saavedra.

FOTO: ERIC SAAVEDRA



además fue confirmado como el segundo entrenador del equipo chileno en la cita continental de agosto.

Antes del viaje a Paraguay,

Taís se concentrará junto a la selección nacional entre el 4 y el 11 de agosto, afinando detalles técnicos y físicos para una competencia que puede marcar

el inicio de una carrera internacional prometedora.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl